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平成２２年３月定例会 

質質質質    疑疑疑疑    通通通通    告告告告    書書書書    

    

１１１１．．．．吾妻一郎吾妻一郎吾妻一郎吾妻一郎議員議員議員議員                    ３月２４日（水）質疑予定 

質 疑 事 項 ・ 要 旨 

１．議会案第１号 白河市議会議員定数条例 

 （１）定数削減について 

   ①４名削減する最大の理由は。 

   ②４名にした根拠について 

    

２２２２．．．．深谷深谷深谷深谷    弘弘弘弘議員議員議員議員                    ３月２４日（水）質疑予定 

質 疑 事 項 ・ 要 旨 

１．議会案第１号 白河市議会議員定数条例 

 （１）平成 19 年 12 月 14 日白河市行政改革懇談会の「白河市議会改革に関する提言

書」について 

   ①提言の中身とその受け止め方～市民の声ということか。 

   ②「議員定数の見直し」のところで、民意を反映する議員数について実行している

他市と比較しながら検討を行うよう要望しているが、どのような検討をしたのか。 

   ③改めて民意を反映する議員数とは、どんな基準か。 

 （２）地方自治法第 91 条第２項の法定上限撤廃の「答申」について 

   ①「答申」はどのように言っているのか。 

   ②法定定数撤廃は、即定数削減ということなのか。 

    （その捉え方はおかしいのではないか。） 

 （３）議員定数減による議会機能低下について 

   ①議会の機能低下とは、どういうことか。 

   ②定数が減っても議員の研鑽でカバーするとは、具体的にどのようなことか。 

    （議会・議員が何をするのか。） 

    

    


